

## Les questions de la Vierge des Douleurs

**6 novembre 1999 :**

« Hélas, beaucoup d'entre vous, pourquoi ne vous abaissez-vous pas et ne voyez-vous pas le mal qui est en vous et ces haines? (Celui qui vous hait Me hait). Pourquoi n'enlevez-vous pas le mal qui est en vous, mes enfants ? Vous pourrez alors lever la tête pour qu'on voie votre visage : le cœur de beaucoup d'entre vous, en effet, est rempli de froideur à l'égard de Dieu, rempli de l'esprit du monde, d'attachements au monde. Otez la poutre (de votre œil) pour voir la paille (de l'œil de votre frère) et venez à Moi, car mon Cœur vous attend. Donnez à votre vie une orientation nouvelle et changez, mes enfants. Donnez le bon exemple et imitez Jésus. »

**6 avril 2002 :**

« Comme il apparaît que vous lisez peu les Evangiles, mes enfants ! Et quand vous les lisez, vous ne réfléchissez pas sur les paroles qu'ils contiennent. Pourquoi vous efforcez-vous de créer un Evangile nouveau ? Les hommes doivent connaître les vérités et je viens le redire encore et encore. Mais comme vous faites la sourde oreille, seule la grâce peut vous ouvrir les oreilles, mes enfants. Je vous ai déjà tout dit. Je vous demande seulement, mes enfants, de le mettre en pratique. »